

# **Das Kapitel und Großkapitel zu Besuch bei der Rheingau-Chuchi Kiedrich**



Von Zeit zu Zeit treffen sich Kapitel und Großkapitel unseres Clubs zu Sitzungen, bei denen wichtige Angelegenheiten besprochen und entsprechende Entscheidungen getroffen werden müssen.

Vor einiger Zeit hat man entschieden dies, was den Veranstaltungsort betrifft, mit dem Besuch bei einer Chuchi zu verbinden.

Hintergrund und ggf. auch Zweck des Ganzen soll sein, die Chuchi (vor Ort) und bestenfalls auch ihre Mitglieder kennenzulernen und sich selbst diesen vorzustellen.

Im Oktober war es dann soweit!

Das Kapitel und Großkapitel war vom 31.Oktober bis zum 01. November hier bei der Rheingau-Chuchi Kiedrich!

Im Vorfeld hatten sich, Herbert Lidl, Christoph Jung und Claus-Peter über die Planung (Termin, Unterkunft der Gäste, Verpflegung, Sitzungsort etc.) Gedanken gemacht und dies alles unter Dach und Fach gebracht.

Als Veranstaltungsort hatte Claus-Peter das Weingut Speicher-Schuth gewählt welches ihm schon bei seiner GMdC-Prüfung Gastraum und Küche zur Verfügung gestellt hatte.

Untergebracht waren die Gäste in einem Eltviller Hotel, sodass die Anfahrtswege recht kurz und gut auch mit Taxi bewältigt werden konnten.

Am Freitag trafen wir uns dann mit insgesamt 16 Kochbrüdern (Kapitel, Großkapitel und Chuchi) ab 18:30 Uhr im Weingut. Mit Begrüßungs-Schluck, Spundekäse und Laugengebäck wurden die Gäste in Empfang genommen und bevor es an die schön gedeckte Tafel ging. Begrüßungsworte von Großkanzler und Chuchileiter folgten und dann ging es zum gemütlichen Teil über.

Claus-Peter und Peter hatten eine „Kleinigkeit“ für Leib und Seele vorbereitet. Diese bestand aus:

Vorspeise: Pilzrahmsuppe

Hauptgang: Ochsenbäckchen, Rotkohl, Kartoffeltaler

Dessert: Zitronen-Tiramisu



Unterstützt von den Kochbrüdern, in Küche und bei Service, wurde dieses kleine Menü von allen dankbar angenommen; war es doch Grundlage oder Unterstützung bei der kleinen Weinprobe die parallel stattfand.  
Hier nochmals großen Dank an Ralf Schuth der die Weinprobe moderierte und durchführte.



Bevor es dann zum gemütlichen Teil des Abends überging, gab es noch eine Kellerführung sodass jeder Teilnehmer auch eindrucksvoll aufgezeigt bekam wo die Weine des Weinguts reifen und lagern.

Daran anschließend wurde die Zeit ausgiebig genutzt, bei einem guten Glas Wein, gute und interessante Gespräche zu führen und sich gegenseitig „kennen zu lernen“. Zu späterer Stunde blies Herbert Lidl zum Aufbruch denn am nächsten Tag stand die Kapitelsitzung schon früh am Morgen auf dem Programm.



Auch diese wurde im Weingut durchgeführt und sollte dann doch einige Zeit in Anspruch nehmen.

Claus-Peter und Peter unterstützten hier dann mit frisch gekochtem Kaffee und anderen Getränken. Weiterhin sorgten sie auch dafür dass die Kochbrüder zum Ende einen kleinen Imbiss, in Form einer Rheingauer Riesling-Lauch-Suppe, natürlich mit einem guten Glas Riesling zu sich nehmen konnten.

Zum Abschluss der Veranstaltung besuchte Claus-Peter mit unseren Gästen das Kloster Eberbach und führte die Gruppe durch eines der geschichtsträchtigsten Kulturgüter des Rheingaus.

Wir, die Rheingau-Chuchi Kiedrich, fanden dass es eine tolle Veranstaltung war, danken nochmals herzlich für das „Gastgeschenk“ und können zu den „Verantwortlichen“ Kapitelmitgliedern nur sagen: Macht bitte weiter so!!

Die Mitglieder der Chuchis freuen sich!!

(cpb)